

Editorial



Este año 2012 es para nuestra institución un año colmado de desafíos y proyectos que esperamos construir colectivamente entre todos, como es de práctica en el último periodo de desarrollo de la Escuela de Salud Pública.

Me referiré a algunos de ellos, primero a esta publicación, que a partir de este número editará anualmente cuatro ejemplares, con lo cual se abre un espacio de mayores posibilidades para los autores y para los lectores, así una vez más a redoblar esfuerzos para conseguir el objetivo. En segundo lugar quiero desde aquí convocarlos a todos para que a fines de noviembre de este año nos encontremos una vez más, aquí en Córdoba, en nuestra ciudad universitaria para ser parte del Congreso Latinoamericano de Salud Pública y las VIII Jornadas Internacionales de Salud Pública, cuyo objetivo central gira en torno de promover el compromiso y la participación de todos para el bienestar social, cuidando de que todos los actores de la sociedad tengan igual acceso al conocimiento y la relevancia de la salud pública. Ambos, Revista y Congreso se enmarcan como no podía ser de otra forma, en la celebración de los 400 años de la Universidad Nacional de Córdoba.

Todos los que somos parte de la Escuela de Salud Pública, colaborativamente y en cooperación con otras instituciones, otras organizaciones, con la población, sabemos que debemos fomentar el diálogo en materia de accesibilidad, inclusión social, protección, corresponsabilidad y fundamentalmente ser solidarios para ayudar a sostener las garantías que se establecen como derechos ciudadanos.

PROF. DR. JUAN CARLOS ESTARIO
Director. Escuela de Salud Pública FCM UNC